



Un centenar de jóvenes de 15 países emulan desde hoy en Salamanca la actividad de la ONU

El diplomático Inocencio Arias será ponente en la sesión inaugural

L.G. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Rui-pérez, preside hoy la ceremonia de apertura de MUNUSAL 2015, un foro multicultural donde estudiantes de distintas facultades y universidades de 15 países distintos tienen la oportunidad de debatir cara a cara sobre los grandes desafíos que afronta el mundo.

La inauguración también contará con la presencia del di-

plomático y representante de España ante la sede de Naciones Unidas en Nueva York entre 1997 y 2004. Inocencio Arias, que participará como ponente en la primera sesión. También asistirán la vicerrectora de Atención al Estudiantes y Extensión Universitaria, Cristina Pita, la vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano, y el subdelegado del Gobierno en Salamanca, Javier Galán.

El Modelo de Naciones Uni-

das de la Universidad de Salamanca se desarrollará durante cuatro días y contará con la participación de cerca de un centenar de jóvenes procedentes de más de quince países para simular el funcionamiento de las Naciones Unidas.

El congreso cuenta con el patrocinio de la Universidad de Salamanca a través de su Vicerrectorado de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria y de la Fundación Inés Luna Terrero.



Imagen de una de las ponencias de una anterior edición. | ARCHIVO